

Pour publication immédiate

Le communiqué suivant est distribué par le Service de renseignements de l'Île à la demande du Cabinet du premier ministre.

Le premier ministre proclame l'année 2004 année de l'apprentissage et de l'innovation de l'Î.-P.É.

CHARLOTTETOWN, Î.-P.-É., le 25 juillet 2003 --- Le premier ministre Pat Binns a officiellement proclamé aujourd'hui l'année 2004 comme ***l'année de l'apprentissage et de l'innovation*** à l'Île-du-Prince-Édouard. La célébration commémorera 200 ans d'apprentissage et d'innovation, remontant jusqu'en 1804 lorsque le lieutenant-gouverneur, Edmund Fanning, a réservé dix lots de canton pour le premier collège dans la province.

Le premier ministre Binns nous a dit que le ferme engagement de l'Île-du-Prince-Édouard à atteindre un niveau d'apprentissage plus élevé au cours des deux siècles derniers est en soi une raison formidable de célébrer. « Aujourd'hui, l'UPEI est reconnue comme l'une des meilleures petites universités du Canada, le Collège Holland est devenu un chef de file dans la formation spécialisée et le Collège vétérinaire de l'Atlantique s'est taillé une réputation internationale en recherche zootechnique et en santé, » a déclaré le premier ministre. Et il a ajouté : « L'excellence de l'enseignement, alliée à notre esprit de collaboration communautaire grandissant, nous a mis en position de nous réaliser encore mieux qu'avant dans la nouvelle économie reposant sur la connaissance, la recherche et l'innovation. »

Au lancement de l'activité au Centre de technologie de l'Atlantique à Charlottetown, le premier ministre Binns et le président de l'UPEI, monsieur Wade MacLauchlan, ont fait un survol des nombreuses réalisations d'apprentissage et d'innovation des Insulaires au cours des derniers 200 ans.

Comme un terrain a été réservé à un collège en 1804, de même, le Collège Kent a été établi en 1820. La *Central Academy*, fondée en 1834, est devenue plus tard le Collège du Prince de Galles, et, enfin, le Collège Holland en 1969. L'Université de l'Île-

du-Prince-Édouard a été créée en 1969, suivie du Collège vétérinaire de l'Atlantique en 1986 et de la Société Éducative de l'Île-du-Prince-Édouard en 1992. Au cours des dernières années, le secteur des écoles de formation privée s'est bien implanté.

Au fil des ans, les Insulaires ont contribué à de nombreuses innovations importantes en agriculture, en construction navale et dans les industries de la pêche. Aujourd'hui, les entreprises insulaires et les institutions continuent d'innover dans des domaines comme l'énergie renouvelable, l'aérospatial et la recherche et développement dans le domaine des bio-technologies.

Le ministre du Développement et de la Technologie, Mike Currie, a indiqué que ***l'année de l'apprentissage et de l'innovation*** offre aux organismes du secteur privé et public des occasions stratégiques de célébrer et de mettre en évidence leurs réalisations et leurs projets de développement. « Nous célébrerons 200 ans d'innovation à l'Î.-P.-É. en continuant à encourager et à appuyer la recherche et le développement en matière d'innovation. Nous inciterons tous les Insulaires à utiliser leurs talents pour trouver une meilleure façon de faire les choses et faire en sorte que le talent s'oriente vers la création d'emploi et la prospérité pour nous tous, » a-t-il déclaré.

Le ministre de l'Éducation, Chester Gillan, a dit que la planification va bon train pour célébrer l'année à l'intérieur du système scolaire. L'année nous fournit une excellente occasion de célébrer la riche histoire de l'éducation à l'Î.-P.-É., d'accroître la volonté de changement dans les besoins d'apprentissage et du marché du travail et d'amener éventuellement nos partenaires à édifier une culture de l'apprentissage dans notre province, » a-t-il déclaré.

Jeanette MacAulay, vice-présidente du Développement et des relations extérieures au Collège Holland, a déclaré que « dans l'année de l'apprentissage et de l'innovation que nous venons de proclamer à l'Île-du-Prince-Édouard, le Collège Holland se concentrera sur trois domaines de célébration : Samuel Holland, la personnalité qui lui donne son nom, ses diplômés et la communauté insulaire du collège. »

Le président de l'UPEI, monsieur MacLauchlan, a mis en relief l'importance du bicentenaire comme « la célébration de toute l'histoire de nos réalisations dans l'apprentissage et dans l'innovation, et la reconnaissance des nombreuses personnes

talentueuses qui ont apporté leur contribution à l'Île-du-Prince-Édouard et au monde entier.»

Danielle Wilkins, une récente diplômée du Collège Holland du programme de graphisme, a conçu un logo spécial pour la célébration. « Le logo représente l'éducation à l'Île et ses changements. Un livre ouvert sur un pupitre dépeint l'éducation et l'Île. Les pages du livre ressemblent aux promontoires de l'océan se dressant sur le sable et chaque vague ou page tournée offre quelque chose de nouveau, un changement ou une innovation représentant les 200 dernières années,» nous a appris madame Wilkins.

Pour plus d'information au sujet de ***l'année de l'apprentissage et de l'innovation***, communiquez avec Heather Orford, ministère de l'Éducation, (902) 368-5984.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Jean Doherty
Ministère de l'Éducation
(902) 368-6449

Alf Blanchard
Université de l'Île-du-Prince-Édouard
(902) 566-0761

Maria Driscoll
Collège Holland
(902) 629-4270

Visitez notre site Web à <http://www.gov.pe.ca/>